











Bisnis Islam Universitas Negeri Sunan Ampel Surabaya. Remaja Indonesia kini makin konsumtif, suka ganti-ganti *merk*, mudah termakan *trend*, dan gemar tampil keren. Seiring dengan perkembangan zaman, gaya hidup masyarakat pun berubah. Gaya hidup masyarakat cenderung modern, sebagian orang lebih sering membeli barang-barang di pusat perbelanjaan modern daripada di pasar tradisional. Diketahui bahwa di Surabaya banyak terdapat pusat perbelanjaan seperti *mall*, swalayan, minimarket, pertokoan, butik, dan sebagainya sehingga konsumen akan terdorong untuk berbelanja (*shopping*). Masyarakat juga mengikuti hal-hal yang sedang menjadi *trend*, tidak terkecuali di kalangan mahasiswa.

Sebagai seorang mahasiswa mempunyai teman seorang mahasiswa tentu adalah hal yang biasa dan itu pasti. Dunia perkuliahan tidak pernah lepas dari suatu perkumpulan beberapa individu misal organisasi, komunitas atau perkumpulan yang lain. Mahasiswa yang lebih dulu tergabung dalam suatu kelompok sosial tentu mereka pasti akan merekrut anggota baru dengan mendekati mahasiswa lain terutama mahasiswa baru sehingga tidak sedikit akhirnya yang bergabung dalam suatu kelompok sosial. Hal ini juga dapat berpengaruh dalam pola konsumsi mahasiswa, apalagi mahasiswa adalah seorang remaja dan remaja mempunyai kecenderungan untuk membandingkan diri sendiri dengan orang lain. Tidak menutup kemungkinan bila terjun dalam suatu kelompok sosial maka dapat mengubah perilaku konsumsi seseorang.

Setiap individu melakukan pengeluaran konsumsi yang berbeda-beda. Besarnya pengeluaran konsumsi tersebut bervariasi, sehingga terdapat perbedaan tingkat konsumsi antara individu satu dengan yang lain. Ada banyak faktor yang dapat mempengaruhi tingkat konsumsi seseorang, dalam hal ini tingkat konsumsi mahasiswa. Faktor yang diduga berpengaruh terhadap tingkat konsumsi mahasiswa diantaranya faktor tingkat religiusitas dan juga kelompok sosial kampus.

Ditinjau dari uraian latar belakang di atas maka peneliti mengambil studi kasus pada mahasiswa Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam UIN Sunan Ampel Surabaya dengan fokus permasalahan tingkat konsumsi mahasiswa. Sehingga peneliti memiliki ketertarikan untuk melakukan sebuah penelitian dengan judul “PENGARUH TINGKAT RELIGIUSITAS DAN KELOMPOK SOSIAL KAMPUS TERHADAP TINGKAT KONSUMSI MAHASISWA SEMESTER GENAP TAHUN AJARAN 2015/2016 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN AMPEL SURABAYA”.



